

\* **Leemos en el *Diario de Barcelona* de ayer jueves.**  
 "El guardia municipal de servicio en la plaza de Sepúlveda, al anocheecer de ayer detuvo á un sujeto como de unos 20 años en el momento de fijar en la pared un pasquin que decía:

"Yo soy el autor que he tirado la bomba de la Rambla de Canaletas, y aun tiraré más.—L. G. R."

Al ser interrogado el sujeto en cuestión manifestó que un hombre á quien no conocía, revólver en mano le obligó á fijar aquel papel, manifestación que mas tarde negó haber hecho.

Al detenido se le hizo escribir en un papel, resultando hacerlo con la misma letra del pasquin. Dijo llamarse Lorenzo Gibert Roig y estar domiciliado en Gracia. Desde la comandancia de la guardia municipal fué enviado el detenido al Juzgado de guardia."

=El médico Casadevall (especialista en enfermedades de la mujer) participa á sus amigos y clientes haber trasladado su habitación y despacho al piso principal de su misma casa, calle de la Auriga n.º 2.

\* La fábrica de gas de los Sucesores de Barrau Balari, y compañía, comunican á sus abonados que ha sustituido el real de vellón que ha venido hasta esta fecha siendo la unidad de su contabilidad, por la peseta. En su consecuencia, el precio del metro cúbico de gas será desde esta fecha, de 0'38 pesetas, en vez de 1'50 reales vellón, para el que se consume para alumbrado, y de 0,32 pesetas, en lugar de 1'30 reales, para el consumido para calefacción y fuerza motriz. Finalmente, á causa de los gravámenes establecidos por la Administración municipal sobre el tendido de cañerías, se aumenta en 0'25 pesetas el cánon que tiene establecido la Empresa por el servicio de conservación de ramales y contadores.

\* El domingo último se celebró reunión general en el "Centro Moral Gerundense" para proceder á la renovación de la Junta Directiva quedando esta constituida en la forma siguiente: Presidente, D. Joaquín Veray (reelegido) Vice presidente 1.º don Joaquín Llach, Vice presidente 2.º don Juan Rovira, Secretario don Juan de Carreras, Vice Secretario don José Noguera, Tesorero don Narciso Batlle. Bibliotecario don Juan Verdaguer. Conservador don Juan Viñas.

\* Ayer, entre once y doce de la mañana se declaró un incendio en una casa de la calle de Calderers, que gracias á la inmediata intervención de los vecinos fué fácilmente sofocado, sin necesidad de que funcionaran las bombas que acudieron inmediatamente al lugar del suceso.

El fuego se inició en la chimenea.

Por la tarde volvió á alarmarse el vecindario, porque se reprodujo el fuego en una viga en la que al parecer, había prendido por la mañana.

\* La *Gaceta* ha publicado el anuncio convocando á los opositores á la cátedra de Historia natural, fisiología é higiene vacante en el Instituto de Figueras.

= En el piso principal del **Café de Vila** están abiertos para el público

Un **Salon de Billares** espacioso con cuatro Billares de precisión.

Un **Salon de Tresillo**, y

Una **Biblioteca** con 3000 volúmenes.

\* El Banco de España pondrá en circulación dentro de pocos meses una emisión de billetes de 500 pesetas.

\* En Caldas de Malavella ha causado general satisfacción la noticia de que gracias á la aprobación del oportuno proyecto parece que será pronto un he-

## J. CUCURULL -- SASTRE

GERONA - CIUDADANOS - 3

Gran rebaja de precios, por ser fin de temporada durante el mes de Enero se concede el 15 por ciento de rebaja á todos los compradores.